



viernes 22 de mayo de 2020

EL AYUNTAMIENTO AVANZA EN EL CAMBIO DE LUMINARIA EN TODO EL MUNICIPIO



La empresa concesionaria de suministro eléctrico, SICE, encargada de gestionar el cambio de luminarias y el mantenimiento del alumbrado público y también de las instalaciones deportivas del municipio está procediendo estos días al cambio de luminaria del centro histórico de la localidad.

La empresa, con ánimo de poder dar respuesta de forma inmediata a cualquier incidencia en el alumbrado público cuenta con un número de teléfono que los vecinos podrán usar para dar aviso de las mismas. El teléfono es gratuito y está disponible de forma permanente. (900.80.20.94)